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新重庆-重庆日报消息（记 者

杨铌紫）近日，重庆市森林草原防灭

火指挥部办公室、市公安局、市农业

农村委员会等 5 部门联合发文，从即

日起至全市森林草原火险红色预警

信号解除期间，全面禁止连晴高温

期间一切野外用火。

此次禁止野外用火的类别为田

间 地 头 焚 烧 秸 秆 、烧 灰 积 肥 、烧 垃

圾、烧荒；林区内生产用火和工程用

火，以及野外吸烟、烧蜂（蚁）窝、烧

香烧纸、野炊、火把照明、燃放烟花

爆竹、燃放孔明灯、烧山驱兽、使用

枪械狩猎等其他用火。

渝禁止连晴高温期间一切野外用火

央视网消息 据国家市场监督管

理总局网站消息，8 月 27 日，“全国

个体工商户发展网”（以下简称“个

体网”）正式上线运行。

“个体网”设置政策、活动、创业

培训、“名特优新”、惠小微服务券五

大功能板块，围绕个体工商户政策

咨询、证照办理、财税管理、招工用

工、技能培训等方面需求，链接地方

政府、行业协会、金融机构、互联网

平台等，“大手拉小手”支持个体工

商户发展。 （苏璇）

“全国个体工商户发展网”上线运行

本报讯（记者 余鸿）8 月 29 日上

午，忠县第十八届人民代表大会第六

次会议在忠州大剧院开幕。

本次会议执行主席由大会主席

团常务主席李电、陈强、雷亚平、刘

艳、余成荣、章淑莲、王毅、陶卫东、

彭善平担任。陈强主持会议。

徐 海 波 、袁 德 祥 、王 建 华 、潘 仕

军、李彬、张建华、秦金国、齐明山和

大会主席团成员在主席台就座。

本次会议应到代表 329 人，实到

代表 309 人，符合法定人数。

上午 11 点，陈强宣布大会开幕。

参会人员全体起立，奏唱国歌。

根据议程，本次会议听取了市第

六届人大代表忠县联系组部分代表

履职情况报告。

列席本次全体会议的有：不是县第

十八届人民代表大会代表的全体市管

领导干部，不是县第十八届人民代表大

会代表的县委各部委、县级国家机关各

部门和各人民团体主要负责人，不是县

第十八届人民代表大会代表的乡（镇）

党委书记、乡（镇）长、人大主席和街道

党工委书记、办事处主任以及人大街道

工委主任，县人大常委会办事机构和工

作机构负责人，在县市属单位主要负责

人，在县的重庆市第六届人大代表，部

分重点企业主要负责人。

忠县十八届人大六次会议开幕
李电徐海波袁德祥雷亚平出席 陈强主持

8 月 29 日上午，忠县十八届人大六次会议在忠州大剧院开幕。记者 余鸿 摄

本报讯（记者 余鸿）8 月 28 日上

午 10 点 30 分，县政协十五届四次会

议完成各项议程之后，在忠州大剧院

举行闭幕会。

中共忠县县委书记李电出席会

议并讲话。徐海波、陈强、雷亚平等

到会并在主席台就座。

袁 德 祥 、胥 朝 林 、闫 宗 祥 、唐 代

文、冉崇政在主席台前排就座。袁德

祥主持会议。

本次大会应到委员 317 人，实到

280 人，符合《政协章程》规定。

大会以无记名投票方式进行了选

举，何波当选县政协副主席，何小军当

选县政协秘书长，并颁发当选证书。

李电代表中共忠县县委向大会

的圆满成功表示热烈祝贺，向全体政

协委员和与会同志的辛勤付出表示

衷心感谢。

李电指出，去年以来，县政协团

结 带 领 广 大 政 协 委 员 ，紧 紧 围 绕 县

委、县政府中心工作，牢牢把握团结

和民主两大主题，守正创新发挥专门

协商机构作用，奋发有为推动履职工

作提质增效，政协各项事业取得新进

展、新成效、新突破，在服务现代化

新忠县建设中展现了新作为。

李电指出，今年是新中国成立 75

周年，是人民政协成（下转第二版）

忠县政协十五届四次会议闭幕
李电讲话 徐海波陈强雷亚平等出席 袁德祥主持

8 月 28 日上午，忠县政协十五届四次会议闭幕。记者 余鸿 摄

本报讯（记者 田华平）8 月 28 日上午，县政协十五届十九

次常委会会议举行。县政协主席袁德祥主持会议。

会议听取了大会选举计票结果报告。

县政协常委会组成人员、总监票人出席。

县政协十五届十九次
常委会会议举行

袁德祥主持

本报讯（记者 田华平）8 月 29 日

上午，忠县第十八届人民代表大会第

六次会议临时召集人会议召开。县

人 大 常 委 会 主 任 陈 强 出 席 并 讲 话 。

县人大常委会党组书记雷亚平出席，

县人大常委会副主任余成荣主持会

议，并通报大会筹备工作情况和有关

事项。

陈强指出，县十八届人大六次会

议的召开，是全县人民政治生活中的

一件大事，是落实“4+2”改革工作的

一项重要举措，对于更好发挥县人代

会功能作用、积极践行全过程人民民

主、促进基层治理体系和治理能力现

代化、推动全县经济社会高质量发展

和民主法治建设具有重要意义。

陈强强调，要通过这次会议的胜

利 召 开 ，进 一 步 坚 定 发 展 的 信 心 决

心，以实际举措提升全县发展的实在

成效，加快打造三峡库区（下转第二版）

忠县第十八届人民代表大会第六次会议召开临时召集人会议

本 报 讯 （ 记

者 田华平）8 月 29

日 上 午 ，县 十 八

届 人 大 六 次 会 议

举行预备会议。

会 议 由 县 人

大 常 委 会 主 任 陈

强 主 持 ，副 主 任

余成荣、章淑莲、

王 毅 、陶 卫 东 出

席。

预 备 会 议 应

到代表 329 人，实

到 309 人，符合法

定人数。

会 议 表 决 通

过 了 大 会 会 议 议

程、大会主席团成

员及秘书长名单，

书 面 听 取 了 代 表

变化情况报告。

人大代表中的市管领导李

电、徐海波、袁德祥、雷亚平、王

建华、潘仕军、刘艳、彭善平、杨

胜明、吴仕春、周亮、赵永明参

加会议。
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本报讯（记者 周冰娥）

8 月 29 日上午，县十八届人

大 六 次 会 议 主 席 团 举 行 第

一次会议。

会 议 表 决 通 过 了 大 会

主 席 团 常 务 主 席 名 单 ，李

电、陈强、雷亚平、刘艳、余

成 荣 、章 淑 莲 、王 毅 、陶 卫

东、彭善平为主席团常务主

席。

在 主 席 团 常 务 主 席 余

成荣的主持下，会议表决通

过 了 大 会 执 行 主 席 分 组 名

单、大会副秘书长名单、大

会议案审查委员会名单、会

议日程；通过了关于议案截

止时间的决定草案，决定印

发全体代表；通过了有关辞

职议案，决定提交各代表团

审 议 ；通 过 了 选 举 办 法 草

案 ，决 定 提 交 各 代 表 团 审

议；通过了满意度测评办法草案，决定提

交各代表团审议。

会议决定，县十八届人大六次会议代

表提出议案的截止时间为 2024 年 8 月 29

日 18 时。
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本报讯（记者 田华

平）8 月 29 日 下 午 ，忠

县 十 八 届 人 大 六 次 会

议 主 席 团 举 行 第 二 次

会议。

主席团常务主席李

电主持会议，主席团常

务 主 席 陈 强 、雷 亚 平 、

刘艳、余成荣、章淑莲、

王 毅 、陶 卫 东 、彭 善 平

出席会议。

会议听取了分管副

秘 书 长 关 于 各 代 表 团

审 议 有 关 辞 职 决 定 草

案的情况汇报，决定将

辞 职 的 决 定 草 案 提 交

第二次全体会议表决；

听 取 了 分 管 副 秘 书 长

关 于 各 代 表 团 审 议 选

举办法草案情况汇报，

决 定 将 选 举 办 法 草 案

提交第二次全体会议表决；听取了分

管副秘书长关于各代表团审议满意

度测评办法草案的情况汇报，决定将

满意度测评办法草案提交第二次全

体会议表决。
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本 报 讯

（记 者 田 华

平）8 月 29 日

下 午 ，忠 县

十 八 届 人 大

六 次 会 议 主

席 团 举 行 第

三次会议。

主 席 团

常 务 主 席 李

电 主 持 会

议 ，陈 强 、雷

亚 平 、刘 艳 、

余 成 荣 、章

淑 莲 、王 毅 、

陶 卫 东 、彭

善 平 、赵 永

明出席。

会 议 表

决 通 过 了 主

席 团 提 名 的

各项候选人建议名单草案，

决定提交各代表团酝酿；通

过了关于代表联名提出候选

人截止时间的决定草案，决

定印发全体代表。

忠
县
十
八
届
人
大
六
次
会
议

主
席
团
举
行
第
三
次
会
议

本报讯（记者 余鸿）8 月 29 日下

午 3 点，忠县第十八届人民代表大会

第六次会议举行第二次全体会议。

本次会议应到代表 329 人，实到

代表 309 人，符合法定人数。

本 次 会 议 执 行 主 席 由 大 会 主 席

团 成 员 余 成 荣 、赵 永 明 、王 渊 、乐 明

双、成钧、吕为民、孙卫琼、陈克祥、秦

响担任。余成荣主持会议。

李电、徐海波、陈强、袁德祥、雷

亚平、王建华、秦海峰、潘仕军、李彬、

张建华、秦金国、刘艳、齐明山和主席

团成员在主席台就座。

根据议程，会议表决通过了有关辞职

的决定、选举办法、满意度测评办法，听取

县人民政府关于2024年代表票决民生实

事项目实施情况的报告和关于办理县第

十八届人大五次会议代表建议、批评和意

见情况的报告，听取了县人民政府副县长

履职情况报告并开展满意度测评。

列席本次全体会议的有：不是县第

十八届人民代表大会代表的全体市管

领导干部，不是县第十八届人民代表大

会代表的县委各部委、县级国家机关各

部门和各人民团体主要负责人，不是县

第十八届人民代表大会代表的乡（镇）

党委书记、乡（镇）长、人大主席和街道

党工委书记、办事处主任以及人大街道

工委主任，县人大常委会办事机构和工

作机构负责人，在县市属单位主要负责

人，在县的重庆市第六届人大代表，部

分重点企业主要负责人。

忠县十八届人大六次会议举行第二次全体会议
李电徐海波陈强袁德祥雷亚平等在主席台就座

中国人民政治协商会议忠县第十五届
委员会第四次会议于 2024 年 8 月 28 日上午
举行选举大会，选举何波（女）同志为政协
忠县第十五届委员会副主席，选举何小军

同志为政协忠县第十五届委员会秘书长。
现予公告。

政协忠县委员会
2024年 8月 28日

中国人民政治协商会议
忠县第十五届委员会第四次会议
选举副主席、秘书长结果的公告

本报讯（记者 余鸿）8 月 28 日下午，县委

书记李电主持召开县委理论学习中心组（扩

大）学习会。他强调，要坚持以习近平新时代

中国特色社会主义思想为指导，深入学习贯

彻党的二十届三中全会精神，全面落实习近平

总书记关于全面深化改革的一系列新思想、

新观点、新论断和视察重庆重要讲话重要指

示精神，认真落实市委书记袁家军调研忠县

指示要求，围绕我县“1116”总体工作思路，为

全市加快打造全面深化改革先行区创新忠县

实践，为奋力谱写中国式现代化重庆篇章贡

献忠县力量。

县委副书记、县长徐海波，县人大常委会

主任陈强，县政协主席袁德祥，县人大常委会

党组书记雷亚平，县委常委出席。

会议组织学习《关于〈中共中央关于进一

步全面深化改革、推进中国式现代化的决定〉

的说明》和《关于印发〈整治形式主义为基层

减负若干规定〉的通知》。会上，徐海波、秦海

峰、潘仕军、李彬、张建华、秦金国、刘艳结合

会前自学心得，分别作交流发言。

李电强调，全县各级各部门要深刻领会

党 的 二 十 届 三 中 全 会 的 重 大 意 义 和 精 神 实

质，深刻领会把握党的二十届二中全会以来

中国式现代化建设取得的重大成就，以及新

时代以来全面深化改革的成功实践和伟大成

就，深刻领会把握进一步全面深化改革的重

要性和必要性，深刻领会把握进一步全面深

化改革的总目标，深刻领会把握进一步全面

深化改革的重大原则，深刻领会把握进一步

全面深化改革的重大举措。要把学习好贯彻

好党的二十届三中全会精神作为当前和今后

一个时期的重大政治任务来抓，认真组织传

达学习，广泛开展宣传宣讲，扎实抓好教育培

训，谋划准备县委全会。

李电强调，改革必须重谋（下转第二版）
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本报讯（记者 朱丽颖）8 月 28 日上午，县委副书记、县长徐海波调研督

导群众身边不正之风和腐败问题集中整治工作。他强调，要深入学习贯彻

党的二十届三中全会精神和习近平总书记关于人民至上重要论述，认真落

实中央纪委国家监委、市纪委监委工作部署要求，紧盯重点领域靶向发

力，推动集中整治落实落细落到位，切实让群众看到变化得到实惠。

徐海波实地调研了苏家配气站安全管理及运行维护情况、老鹰沟片

区燃气管道老化更新改造项目建设施工进度情况、滨江路吉之源火锅店

燃气管道隐患排查及整治情况。他强调，燃气安全涉及千家万户，事关

人民群众生命财产安全。相关单位要坚持问题导向，聚焦专项整治的重

点问题，紧盯燃气管道更新改造项目进展，全面梳理工作中存在的难点

堵点，加强统筹协调，以扎实有效的举措解决各类燃气安全问题。要切

实履行主体责任和监管责任，将各项安全措施落实到位，将安全生产放

在心上、抓在日常。要针对餐饮门店等重点场所开展“回头看”，全面消

除风险隐患，以高水平安全保障高质量发展。 （下转第二版）

徐海波调研督导群众身边不正之风和腐
败问题集中整治工作时强调

推动集中整治落实落细落到位
切实让群众看到变化得到实惠


